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Alguns comerciantes e moradores do entorno da lagoa aprovaram a poda enquanto outros não 
concordaram com a atitude drástica da prefeitura. Engenheiro Ambiental cobrou um laudo técnico 

e falou sobre o assunto. CONFIRA NA PÁGINA 4.
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nesta edição

SOCIAL
PARATI

BOMBA 
VICE-PREFEITO DE BARRA VELHA EDUAR-

DO PERES ROMPE com o prefeito Douglas da 
Costa. Tainha surpreendeu todos os internautas 
quando fez o anuncio no dia 12 de junho, afir-
mando ser pré-candidato a prefeito em 2024 e 
que vai continuar com o trabalho social como 
sempre fez até o último dia do seu mandato, 
confira página 05.  

CASAN
O governador Jorginho Mello acompanha-

do do prefeito Douglas da Costa inaugurou na 
terça-feira (27) quatro reservatórios de aço ino-
xidável com capacidade para 1 milhão de litros, 
instalados no Morro das Antenas, no centro. A 
população agora poderá contar com água trata-
da e de qualidade durante todo o ano, inclusive 
nos períodos de veraneio, confira página 8.

 
CÂMARA DE VEREADORES DE BARRA VELHA 

Alunos da E.B.M Professora Antônia Gasino 
De Freitas visitam a Casa de Leis e Solenidade 
de entrega de viatura, medalhas e homenagens 
do Corpo de Bombeiros Militar, projetos de leis e 
moção, confira página 13.

A POLÊMICA DO A POLÊMICA DO 
MANGUEZAL MANGUEZAL 
NA LAGOANA LAGOA
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Uma senhora chamada Barra VelhaUma senhora chamada Barra Velha
O primeiro registro do 

lado esquerdo foi eternizado 
em 1960 e o segundo no 
lado direito em 1990 na Praia 
do Grant, divulgados pelo 
livro cultural e turístico dos 
municípios catarinenses. 
Participe do grupo criado 
no facebook com o nome 
“Uma Senhora Chamada 
Barra Velha” e contribua com 
a nossa história postando 
também seus guardados.

Operação Alerta Vermelha
A semana é alusiva a Semana de Prevenção Contra Incêndio e ao Dia do Bombeiro 

Brasileiro, comemorado anualmente no dia 02 de julho

Equipes do Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Santa Catarina em todo estado 
realizam ações de prevenção junto à 
comunidade entre os dias 26 de junho 
a 02 de julho, a Operação Alerta Ver-
melha, alusiva a Semana de Prevenção 
Contra Incêndio e ao Dia do Bombeiro 
Brasileiro, comemorado anualmente 
no dia 02 de julho. As visitas serão re-
alizadas em horário comercial.

O objetivo da Operação é orientar 
a população sobre os riscos e pontos 
vulneráveis em relação ao uso de coi-
fas, exaustores e gás de cozinha em 
edificações residenciais e comerciais, 
visando reduzir o número de ocorrên-
cias que possam trazer danos e prejuí-
zos à população.

“A cultura de prevenção é nosso 
maior elo com a sociedade e a Ope-
ração Alerta Vermelho existe para que 
possamos antecipar riscos e garantir a 
proteção do cidadão e do patrimônio”, 
afirma o Comandante-geral do Corpo 
de Bombeiros Militar de Santa Catari-
na, coronel Fabiano de Souza. “E para 
que isso aconteça é fundamental que 
estejamos próximo do cidadão, pres-
tando um atendimento de excelência 
e priorizando, sempre, a prevenção”, 
enfatiza.   

DIA DO BOMBEIRO
Conforme o Decreto Federal Nº 

35.309, de 2 de abril de 1954, foi ins-
tituído, para ser comemorado anual-
mente, no dia 2 de julho e na semana 
em que este dia estiver compreendido, 
respectivamente, o Dia do Bombeiro 
Brasileiro e a Semana de Prevenção 
Contra Incêndios.

ACIDENTES DOMÉSTICOS
Grande parte dos incêndios aten-

didos pelo Corpo de Bombeiros Mili-
tar de Santa Catarina (CBMSC) é em 
ambientes domésticos e, que na sua 
maioria, poderiam ter sido evitados 
com adoção de medidas de prevenção. 
Saber como agir em caso de um prin-
cípio de incêndio também é funda-
mental para evitar que o mesmo evo-
lua para um incêndio generalizado e 
resulte em um possível dano ou perda 
humana e/ou patrimonial.

Como agir em casos de incêndio
Em situações de incêndio é neces-

sário manter a calma, fechar o registro 
da instalação do gás e desligar a ener-
gia elétrica do local. É importante que 
o cidadão só tente extinguir os princí-
pios de incêndio e, caso não consiga 
ou não se sinta seguro, saia do local e 
acione os bombeiros pelo 193.

É fundamental que as pessoas que 
estiverem no local evitem inalar fuma-
ça. Maior parte dos acidentes mortais 
está relacionada com a inalação de 
fumaças tóxicas, por isso em caso de 
incêndio a pessoa deve agachar para 
um local seguro – pois a fumaça tende 
a se concentrar na parte superior do 
ambiente – e colocar um pano úmido 
no nariz para filtrar melhor o ar.

Dicas de prevenção
• Adquira botijões de gás em reven-

das autorizadas pela Agência Nacional 
de Petróleo, Gás Natural e Biocombus-
tíveis (ANP);

• O regulador de pressão e a man-
gueira devem ter identificação do IN-
METRO e estar dentro do prazo de va-
lidade que é de 5 anos;

• Jamais saia do ambiente enquan-
to estiver utilizando o fogão e sempre 
certifique-se que não há vazamento de 
gás ao desligar o mesmo;

• Não instale cortinas ou mantenha 

panos de prato e outros materiais in-
flamáveis no entorno do fogão ou bo-
tijão de gás;

• Não utilize fósforo ou isqueiro 
para verificar se há vazamento de gás, 
faça o teste com espuma – coloque a 
espuma feita com detergente e água 
em uma esponja na junção da borbo-
leta com o botijão de gás, se a espuma 
crescer ou borbulhar é sinal de vaza-
mento;

• Nunca deite o botijão quando 
estiver quase vazio, pois essa práti-
ca pode causar acidentes. Parte do 
gás que encontra-se em estado líqui-
do pode ocasionar danos, promover 
vazamento do gás e rompimento da 
mangueira;

• O botijão de gás deve estar em 
local ventilado, protegido e jamais 
dentro de armários, vãos de escadas 
ou porões;

• Jamais condicione o botijão pró-
ximo a desníveis, ralos ou locais de es-
coamento de ar, pois em caso de vaza-
mento o gás pode se acumular nesses 
espaços e há risco de explosões.

As fotos que eternizam a história da nossa terra!
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Uma mulher teve de ser retirada de 
dentro de um veículo capotado na 
madruga do sábado (24), na BR-

280, em Araquari. O acidente ocorreu 
por volta das 3h30, nas proximidades do 
trevo de acesso ao bairro Itinga. Uma se-
gunda vítima – um homem – já estava 
do lado de fora do carro quando os bom-
beiros militares chegaram ao local, e foi 
levado pelos bombeiros voluntários para 
atendimento médico.

Os bombeiros constataram que o ve-
ículo é um Santana, placas de Joinville, 
com presença no local das duas vítimas. 
Como a moça estava aparentemente in-
consciente e havia forte cheiro de gaso-
lina no local, os socorristas apressaram 
a retirada (desencarceramento) dela do 
automóvel.

A guarnição deixou extintor de incên-
dio a postos e seguiu no resgate, além 
precisar retirar os bancos dianteiros, 
para poder chegar até a vítima. Como o 
quadro da vítima era crítico e a gasolina 
se acumulava, a porta traseira do carro 
foi recortada.

A mulher foi retirada do local e leva-
da até o veículo dos militares, onde hou-
ve avaliação de sinais vitais. Ela possuía 
escoriações e foi encaminhada ao Pronto 
Atendimento 24h de Araquari, para ava-
liação médica.

No local foram realizados procedi-
mentos de segurança da cena, limpeza 
da pista e lançados produtos químicos 
visando prevenção a possível ignição de 
incêndio, por conta da grande quantida-
de de vazamento de combustível.

Capotamento em Araquari 
com duas vítimas; mulher teve 
de ser retirada das ferragens
Ela possuía escoriações e foi encaminhada ao Pronto 
Atendimento 24h de Araquari, para avaliação médica.

FOTO REPRODUÇÃO

FOTO REPRODUÇÃO

Conheça a história da servidora 
aposentada, Iraci da Silveira
Iraci é natural de Guaratuba, mas os pais vieram pra 
Araquari quando ela tinha, apenas, um ano de idade.

Sempre com um sorriso no rosto, 
simpatia e dedicação. Essa é a 
marca da técnica de enfermagem 

Iraci da Silveira e quem a conhece 
pode comprovar. Iraci mora em Ara-
quari desde um ano de idade e tem 
uma linda história na cidade de servi-
ço voluntário e público.

 “Foram muitos momentos mar-
cantes que passei. Fiz muitos amigos 
e colegas de trabalho, construímos 
juntos uma história. Agora me sinto 
realizada”, diz a servidora pública 
aposentada.

Iraci é natural de Guaratuba, mas 
os pais vieram pra Araquari quando 
ela tinha, apenas, um ano de idade. 
Aos quatro anos, Iraci se mudou, 
com os pais, para o Itapocu. A família 
cuidava de uma fazendo de búfalos. 
Com muito custo, adquiriram uma 
propriedade, em que moram, até hoje.

Quando frequentava a oitava sé-
rie, do Ensino Fundamental, Renata, 
amiga da mãe de Iraci, a convidou 
pra ajudar no Posto de Saúde em que 
trabalhava. Iraci trabalhou no posto 
de saúde, de forma voluntária, até 
completar 18 anos, quando passou a 
ser contratada e a trabalhar com car-
teira assinada. Depois de um ano, em 
1987, Iraci pediu demissão, ficou um 
ano fora e voltou, no ano seguinte, à 

pedido da prefeitura, atuando como 
atendente de enfermagem.

Iraci concluiu o segundo grau 
e cursou Técnico em Enfermagem. 
Passou no concurso para o cargo e 
atuou nos postos de saúde do Ita-
pocu, Itinga, Barra do Itapocu, Cor-
veta e Rainha, onde trabalhou até se 
aposentar.

"Foram muitos momentos felizes, 
marcantes, alguns tristes, também, 
como quando um menino de um ano 
acabou morrendo, sob meus cuida-
dos, após o pai o ter atropelado, na 
unidade do Rainha", relata.

A servidora, hoje aposentada, fez 
muitos amigos e relembra o último 
dia de trabalho, em que os colegas 
fizeram uma festa supresa e uma con-
tagem regressiva, em frente ao relógio 
ponto onde ele bateu o cartão, pela 
última vez. "Foi emocionante. Me 
sinto realizada, com a satisfação de 
dever cumprido. Muito grata a Deus, 
meus familiares e colegas que convivi 
durante todos esses anos", fala.

Iraci segue cuidando dos outros, 
agora dedicada à família e aos frutos 
que cultivou durante a caminhada.

Por meio da história da Iraci, a Pre-
feitura de Araquari homenageia todos 
os funcionários públicos que dedicam 
suas vidas em prol da cidade.
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Alguns comerciantes e 
moradores no entorno da lagoa 

aprovaram a poda enquanto 
outros não concordaram com a 

atitude da prefeitura 

Manguezal na região central da lagoa de 
Barra Velha é podado e divide opiniões

FOTOS FOLHA PARATI

A Secretaria de Obras da prefeitura 
de Barra Velha, realizou a  poda do 
manguezal  na região central da la-

goa. De acordo com a nota emitida pela 
prefeitura, as ações tiveram como obje-
tivo restaurar a beleza natural da região 
como um ponto turístico promovendo um 
ambiente mais agradável e seguro tanto 
aos turistas quanto aos moradores.

 "Os arbustos fechados proporciona-
vam um ambiente para atividades não 
adequadas colocando em risco a seguran-
ça das pessoas", ressaltou o prefeito Dou-
glas Elias da Costa.

A lagoa de Barra Velha, se destaca por 
sua beleza natural e como importante 
atrativo turístico e estava sofrendo com a 
presença de arbustos com excesso de ga-
lhos e folhas, o que comprometia a visão 
da paisagem e deixava o local com uma 
aparência pouco agradável para os visi-
tantes, acrescentaram na nota divulgada. 

Já o Presidente da Fundação do Meio 
Ambiente do município, explicou que a 
poda contribuirá para a saúde das plantas, 
permitindo que cresçam de maneira ade-
quada e fortalecendo sua resistência contra 
pragas e doenças, bem como uma melhora 
para ventilação do local onde ocorrem fo-
cos de propagação de insetos indesejados.

"A restauração da beleza natural é 
uma prioridade para a fundação. Por meio 
das podas de árvores, estamos cuidando 
do ambiente,” afirmou Giovanni Toma-
zelli Guesser, presidente da Fundema.

A poda realizada faz parte de um con-
junto de medidas adotadas pela Secretaria 
de Obras e Fundema para preservar e va-
lorizar os recursos naturais do município. 
Além das podas de árvores, outras inicia-
tivas de limpeza e manutenção estão pre-
vistas, visando manter a laguna de Barra 
Velha como um ponto turístico atrativo e 
bem cuidado. 

POLÊMICA
A poda do manguezal na região cen-

tral da lagoa dividiu opiniões a respeito da 
atitude da Secretaria de obras e da própria 
Fundema. Para alguns ela se fez neces-
sária para o embelezamento, sobretudo 
pelo impacto visual positivo que acabou 
proporcionando uma visibilidade da la-
goa e para outros, atitude impensada po-
derá gerar outro tipo de impacto, ou seja, 

o ambiental, já que é sabido pela maioria 
dos cidadãos o quão poluída e assoreada 
encontra-se a lagoa. 

Na própria postagem realizada pela 
prefeitura nas redes sociais houve muita 
discussão voltada à defesa e a crítica des-
ta chamada ação, confira: 

Carlos Pedroti - Agora além do cheiro, 
podemos ver o esgoto. Pessoal tem que 
cobrar a casan para que inicie as obras 
do tratamento de esgoto em nossa cidade, 
cobrem aqui pelo Facebook mesmo, Pi-
çarras têm e nós ficamos pra trás, vamos 
cobrar pessoal.

Cleo Verissimo - Sem contar que o que 
é bonitinho para o povo, é ruim para todo 
o nicho ecológico desse local. As árvores 
de mangue protegem , as casas, do caso 
de águas mais fortes, filtram o esgoto que 
é lançado ali protegem de erosão ...etc etc 
. Quanto à segurança do local? Com uma 
política pública eficiente estava resolvido. 
Como assim? Com policiamento frequente 
no local, com casa de acolhimento ( alber-
gues) para os moradores de rua . A nature-
za não precisaria ser punida. Além do que, 
vegetação é sinônimo de refrigeração. Povo 
não pensa direito, depois pagam o preço.

Hariana Paula Afélis – Parabém equi-
pe de roçada, ficou tope muito mais segu-
ro nossa pracinha. Sempre vai ter quem 
vai reclamar não vai gostar, mas nem 
Deus agradou a todos. Vamos desfrutar 
da nossa laguna.

Maycon Nunes - Barra velha é a unica 
cidade da região que tem uma laguna e que 
fica escondida.Parabéns pela iniciativa, te-
mos que aproveitar o que temos de melhor. 

@Edumebs - Saudades Fundema.  
Isso não é poda, isso é simplesmente cor-
tar tudo, tudo. Esse mangue voltou a cres-
cer em 2009. Levou 14 anos para crescer 
a vegetação naturale vocês cortaram isso 
como se fosse um simples mato. Cada 
ano que passa mais vontade de queimar 
meu título de eleitor.

Carolinacangal - Esses "arbustos" fa-
zem parte da mata ciliar ao redor da lagoa e 
são fundamentais pra manutenção do ecos-

sistema local. É de uma ignorância sem ta-
manho dizer que essa vegetação atrapalha 
os atributos naturais da lagoa, enquanto 
que ela É o atributo da lagoa. Mais uma vez 
Barra Velha dando um exemplo de atraso e 
desserviço ambiental. Lamentável.

PODA DRÁSTICA
Um Engenheiro Ambiental consultado 

afirmou que a ação pode ser caracteriza-
da como uma poda drástica.

Em uma breveconsulta com um enge-
nheiro ambiental Marcelo Cunha, ele des-
taca que “no caso da Praça Lauro Loyo-
la, partindo da premissa que não houve 
a supressão das árvores com a retirada 
das raízes (destoca), a ação pode ser ca-
racterizada como uma poda. Uma poda 
drástica, que deve ter sido recomendada 
por um técnico com uma boa justificativa 
técnica”, alertou. 

Ainda de acordo com o engenheiro, 
segundo o art. 3º, inciso XIII, da Lei nº 
12.651/12, manguezal pode ser definido 
como “ecossistema litorâneo que ocorre 

em terrenos baixos, sujeitos à ação das 
marés, formado por vasas lodosas recentes 
ou arenosas, às quais se associa, predomi-
nantemente, a vegetação natural conhecida 
como mangue, com influência fluviomari-
nha, típica de solos limosos de regiões es-
tuarinas e com dispersão descontínua ao 
longo da costa brasileira, entre os Estados 
do Amapá e de Santa Catarina”. 

A mesma lei, no seu art. 4º, Inciso VII, 
classifica os manguezais como área de 
preservação permanente (APP) “em toda 
sua extensão”.

Inobstante a condição de especial 
proteção, há na lei dispositivo específi-
co voltado a possibilitar a supressão de 
vegetação de manguezal, excepcional-
mente limitada aos casos de “locais onde 
a função ecológica do manguezal esteja 
comprometida, para execução de obras 
habitacionais e de urbanização, inseridas 
em projetos de regularização fundiária de 
interesse social, em áreas urbanas conso-
lidadas ocupadas por população de baixa 
renda” (LEI Nº 12651/12). 
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LIBERAÇÃO DA PONTE DE ITAJUBA
É notória a eficiência em liberar o trá-

fego de veículos e caminhões pela ponte 
do Rio Itajuba. A mobilidade se tornou 
prática para todos que utilizam do equi-
pamento para se movimentar no bairro ou 
transitar por ele. 

FINALIZAÇÃO DA OBRA DA PONTE
É aguardada por todos os usuários a fi-

nalização da obra, pois a liberação parcial  
acabou sendo executada pela demora e o ex-
tremo tempo dedicado a construção, o que 
ocasionou revolta e muita pauta feita pela 
redação diante das inúmeras reclamações. 
Por fim, o mais importante agora é finalizá-
-la para de fato ser entregue na sua totalidade 
e com o devido compromisso à comunidade. 

MORRO DO CRISTO
Há alguns questionamentos relaciona-

dos ao atrativo turístico que já soma al-
guns meses com aquela destruição abaixo 
do braço, onde fora anunciado a constru-
ção de uma nova imagem e não de uma 
restauração  imediata como se esperava. 
As pessoas questionam justamente este 
período de interdição em que a imagem 
já poderia ter recebido uma manutenção, 
deixando um dos principais cartões pos-
tais abertos para visitação.

PODA DO MANGUEZAL 
Há uma discussão voltada também na 

poda do manguezal no centro da cidade 
na lagoa de Barra Velha. Muitos concor-
daram com a decisão da prefeitura em 
podar a vegetação de maneira rasa para a 
abertura visual da lagoa ser apreciada de 
fato, já outros reprovaram a ação. O que 
de fato não se pode deixar de referenciar 
é que com a poda, a lagoa pode oxigenar 
novamente e os arbustos devem se resta-
belecer com muita rapidez em um período 
de seis meses, de acordo com informações 
coletadas, diante do acúmulo de esgoto 
que infelizmente o local possui. 

PODA DO MANGUEZAL 
Não será desse ou daquele gestor a culpa 

pela irresponsabilidade em deixar a lagoa de 
Barra Velha chegar nesse nível de abandono 
com todo esgoto despejado nela durante to-
dos esses anos, mas é importante cobrar ve-
ementemente da gestão, políticas públicas 
que possam fortalecer essa preocupação em 
recuperar um dos principais cartões postais, 
considerado como “ A galinha dos ovos de 
ouro” e assumir de verdade esse compro-
misso. Há urgência no tratamento de esgoto 
e do desassoreamento dela. É preciso agir 
e dar continuidade neste processo com re-
ponsabilidade. Salvem a lagoa! 

A  Associação dos Ami-
gos Autistas de Barra 
Velha - AMA e a So-

ciedade Recreativa promo-
vem no próximo dia 14 de 
julho, a partir das 20h, na 
Sociedade Recreativa, um 
jantar dançante com ani-
mação do Trio Alessandro 
Souza. O valor do ingresso 
por pessoa é de R$ 70,00 
(setenta reais).

Todo o lucro deste 
evento será destinado a 
esta importante Associa-
ção que hoje necessita de 
recursos para manter toda 

sua estrutura em pleno 
funcionamento, atenden-
do as crianças autistas no 
município.

A  sede da AMA está 
localizada na Rua Silvério 
Bertolino, nº 716, no bairro 
São Cristóvão e o telefone 
com a função whatsapp são 
o número 47- 99701-5661

Você pode também tor-
nar-se um associado volun-
tário contribuindo com uma 
mensalidade de R$ 20.00  
atravésdo pix do CNPJ nº 
42 652 062 0001 28 da ins-
tituição. 

Vice-prefeito de Barra Velha 
rompe com a atual gestão
Vice-prefeito de Barra Velha rompe com a atual gestão

FOTO: REPRODUÇÃO VÍDEO

O vice-prefeito de Barra Velha 
Eduardo Peres, compartilhou 
na manhã da segunda-feira 

(12), um vídeo nas redes sociais in-
formando que não faz mais parte da 
gestão do atual prefeito Douglas Elias 
da Costa, do qual ele foi eleito como 
vice-prefeito. Sem muitas delongas, 
ele comunicou sua saída, afirman-
do que gostaria de acabar com as 
dúvidas que ao longo do período foi 
crescendo, reiterando que não faz 
parte da gestão Douglas, mas reco-
nhece que foi eleito pelo povo e que 
vai continuar com o trabalho social 
como sempre fez até o último dia do 
seu mandato, lembrou. Ele ainda re-
conheceu o voto de confiança do seu 
fiel público eleitor e aproveitou para 
informar também, que épré-candida-
to a prefeito de Barra Velha em 2024. 

REPERCUSSÃO
Não demorou muito para os inter-

nautas opinarem a respeito da deci-
são do Tainha sobre seu afastamento 
da gestão Douglas. Houve inúmeros 
registros de apoio à sua decisão, as-
sim como algumas críticas voltadas 
ao seu desembarque da coligação, 
sobretudo da formatação definida 
na época da campanha como “dife-
renciada” pelo discurso de mudança 
e transformação, o que não acabou 
acontecendo, infelizmente. 

Com a decisão do vice-prefeito, 
até o presente momento não houve 
se quer qualquer tipo de manifestação 
do prefeito Douglas, opinando sobre a 
decisão do seu companheiro de gestão, 
eleito como vice-prefeito para repre-
sentá-lo na sua ausência. A comuni-
dade de um modo geral esperava esse 

posicionamento, pois e acordo com 
uma prévia pesquisa, Douglas sempre 
deixou claro que deixaria público aqui-
lo que é público, por isso a reação do 
munícipe, segundo pesquisas.

AMA e Sociedade 
Recreativa de Barra 
Velha promovem jantar 
dançante dia 14 de julho

FOTO REPRODUÇÃO
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Em um trágico acidente do-
méstico, uma criança de 
apenas dois anos foi atrope-

lada pelo veículo do próprio pai 
na tarde desta segunda-feira, 26 
de junho, em Barra Velha. Devi-
do à gravidade dos ferimentos, a 
criança precisou ser transportada 
de helicóptero para o Hospital In-
fantil de Joinville.

Segundo relatos do Corpo de 
Bombeiros, a equipe do helicóptero 
Arcanjo - 03 de Blumenau foi soli-
citada para o resgate por volta das 
14h55, após um pedido do serviço 
de emergência SAMU.

O incidente ocorreu quando 
o pai da criança, após estacionar 
o carro em um declive, saiu para 
calçá-lo. A criança, que também 
havia saído do veículo, acabou se 
deslocando para a parte traseira 
do automóvel, momento em que o 
atropelamento ocorreu.

Após o incidente, a criança 
foi rapidamente levada ao Pronto 
Atendimento de Barra Velha. Ela 
apresentava ferimentos visíveis no 
rosto, bem como fraturas no braço 

Barra Velha

A Vigilância Epidemiológica de 
Barra Velha divulgou relatório 
semanal com casos de ‘foco’ e 

‘casos positivos’ para a dengue. Em 
uma semana a redução dos casos 
positivos foi de 62,5%. Semanal-
mente os dados são compartilhados 
com a Diretoria de Vigilância Epide-
miológica (DIVE) estadual.

Segundo a coordenadora Elaine 
Rosa, na semana retrasada, soman-
do os dados desde o início do ano, 
foram computados 748 casos posi-
tivos. Na semana seguinte foi 828, 
um aumento de 80 casos, e nessa 
semana, até hoje, foram apenas 858, 
uma redução significativa de 50 ca-
sos representando mais de 60%.

“Para nós esses números repre-
sentam o resultado do nosso esfor-
ço em orientar os moradores e co-
brar que cada uma faça sua parte. 

Nossas equipes estão diariamente 
nas ruas fazendo o seu papel, mas, 
ninguém trabalha sozinho. Sem dú-
vida, juntos somos mais forte e va-
mos conseguir reduzir ainda mais 
esses dados”, comemora Elaine.

Ainda de acordo com o relatório 
semanal, do dia 01 de janeiro deste 
ano até hoje, 23, um total de 113 
focos foram encontrados na cidade.

Desses focos, a maioria foi iden-
tificada no bairro Itajuba com 20, 
seguido do bairro Vila Nova com 
16, e Los Angeles com 12.

Já dos 858 casos positivos aten-
didos pela rede municipal, no mes-
mo período, 411 foram no bairro São 
Cristóvão, 173 no Centro, seguido 
do Jardim Icaraí com 109. Em qua-
se seis meses de acompanhamento, 
apenas um óbito foi confirmado.

O bombeiro comunitário Luan 

Ramos teve dengue há pouco mais 
de um mês e faz um apelo à comu-
nidade: “Acho importante manter os 
cuidados e a prevenção, porque a 
doença deixa a pessoa muito fraca 
e debilitada”. “Foram dez dias ruim, 
por isso a importância dos cuidados 
diários, porque passar pela doença 
não é fácil. Não conseguia comer, 
nem me hidratar”, complementa ele.

Donald Malschitzky

ESCRITOR

Trabalhavam em suas lavouras  durante a Guer-
ra de Independência  das colônias americanas 
que deram origem ao que hoje conhecemos 

como Estados Unidos da América. Como poucos, 
conheciam os arredores de suas propriedades e 
contavam com uma rede natural de informações, 
inclusive sobre a movimentação das tropas ingle-
sas. Criaram, então, uma força especial que cha-
maram de “minutemen” (homens-minuto) que, 
escondiam suas armas próximo das lavouras onde 
trabalhavam, de modo que, ao serem avisados de 
algum perigo, em pouco tempo, estivessem pron-
tos para as batalhas. Desempenharam papel fun-
damental na luta da independência. 

Passados mais de duzentos anos, uma nova 
horda de “minutemen” tomou conta das lavouras, 
desta vez não nos campos americanos,  mas nas 
redes sociais do mundo todo.  Longe do idealismo 
dos pioneiros, mas discípulos da rapidez,  apegam-
-se às fofocas, que receberam o charmoso nome de 
fakenews, ficam longe de qualquer mensagem com 
o mínimo de profundidade,  e viram arautos das 
“verdades” que leem. 

Apesar da enorme facilidade em conseguir 
informações sobre qualquer assunto, con-
tentam-se com a primeira bobagem com que 
se deparam e, pior, viram inimigos de quem 
fala a verdade. Sentem-se Dario III ou  Gengis 
Khan,  matando os mensageiros  de notícias 
que não lhes agradam.

Outra obsessão é com o tamanho do textos: 
mais de 200 toques, o que dá uma daquelas pu-
blicações mínimas, de ler em um minuto, já vira 
“textão” e é descartado. Com a pressa, a falta de 
atenção e, principalmente, de análise e do con-
sequente discernimento, têm total dificuldade de 
compreensão e tornam-se, eles, os mensageiros 
das más e, normalmente, mentirosas notícias, e 
ai de quem discorda.

No ofício de escritor, acontece de me pergun-
tarem de onde vem a inspiração. Já brinquei, di-
zendo que copiei de algum livro, mas acho que 
os autores das perguntas não me creem suficien-
temente corajoso para fazê-lo e se convencem de 
que é uma brincadeira – e é. Já o mestre Chico 
Buarque, que, brincando, disse que comprava as 
composições na rua, de pessoas que lhe ofere-
ciam e que um deles chamava-se  Ahmed, ain-
da é acusado de realmente fazê-lo. É preciso ser 
completamente sem noção para achar que isso é 
verdade, mas esperar o que de quem tem dificul-
dade de entender mais do que duzentos toques?

O MUNDO EM 
DUZENTOS 

TOQUES

Criança é atropelada pelo veículo  
do próprio pai em Barra Velha
O helicóptero Arcanjo - 03 de Blumenau foi solicitado para o resgate 
após um pedido do serviço de emergência do SAMU

FOTO REPRODUÇÃO REDES SOCIAIS 

Dengue em Barra Velha: município reduz em 
uma semana mais de 60% dos casos ativos

direito e na perna esquerda.
Depois de receber os primei-

ros socorros e ser estabilizada 
pela equipe médica, a criança foi 

transportada para o Hospital In-
fantil Jesser Amarante Faria, em 
Joinville, onde recebeu tratamen-
to adequado.
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 Topografia Regularização Fundiária

Compensação Ambiental  Licenciamento Ambiental 
junto ao IMA, IBAMA e FUNDEMA

Planos de Recuperação de 
Áreas Degradadas (PRAD)

Inventários Florestal, Faunístico
 e Florístico 

www.acsolucaoambiental.com.br 47 9 9719-4093  /      47 3458-0535

EAS, RAP, ECAS, EIA/RIMAAssessoria e acompanhamento 
junto  ao SDS, SPU e DNPM

Corretor de Imóveis Planos e Programas
 Ambientais 

Assessoria Ambiental e Corretora de Imóveis
ESPECIALIZADOS EM SERVIÇOS DE:

PONTE PÊNSIL
E não há como deixar de refe-

renciar quando citamos a impor-
tância da lagoa de Barra Velha e 
não se lembrar da ponte pênsil 
que hoje se encontra interditada 
e com caraterísticas de abando-
no, pois não há nenhum sinal de 
início ou reforma da mesma. To-
dos esses meses muitas pessoas 
passam pelo local e hoje o que 
mais se vê são fotos com a placa 
sinalizando a interdição e os vi-
sitantes e moradores questionan-
do: até quando? 

PORTAL NA ENTRADA  
DA CIDADE 

Para quem sai da cidade é 
possível ver o canto da foto ins-
talada no portal da cidade total-
mente solto, ou seja, é importan-
te a manutenção imediata para 
não ter mais um equipamento 
turístico em manutenção, até 
porque este é um dos principais 
que dá as boas vindas a quem 
nos visita e custou  dinheiro pú-
blico, por isso a cobrança  de res-
ponsabilidades. 

JANTAR DANÇANTE  
NA SOCIEDADE 

Um importante evento na ci-
dade, o jantar dançante da Socie-
dade Recreativa, no comando da 
Raquel Zimmermann e da dire-
toria, acontecerá no próximo dia 
14 de julho. Uma parceria forma-
tada entre Sociedade e AMA – 
Associação dos Amigos Autistas 
de Barra Velha é o que mais cha-
ma a atenção, pois é preciso aju-
dar esta instituição que hoje dá 
suporte as crianças autistas no 
município com um número mui-
to expressivo  de atendimentos. 
É preciso ajudar e a melhor ma-
neira é adquirindo um ingresso 
e participando deste importante 
evento. Ingressos com a Raquel 
ou na própria AMA. Ajudem!

SAÍDA DE TAINHA DO GOVERNO
E não é que bem no dia 12 

de junho, o vice-prefeito de Bar-
ra Velha, o Tainha como todos os 
conhecem, anuncia a separação 
definitiva da gestão Douglas & 
Tainha, eleitos pelo povo para 
administrar o município por qua-
tro anos?   Não se sabe o certo o 
que aconteceu, mas o início de 
tudo se deu por conta dos blo-
queios nos principais grupos de 
“Zapp”, ocasionando as discus-
sões e muitas cobranças, chegan-
do ao ponto de rompimento na 
defesa da gestão, o que nos mos-
tra que o comportamento polí-
tico permanece o mesmo ainda 

por aqui. Quem nunca rompeu, 
fez de conta que estava tudo bem 
e colocou a cara no sol para dis-
farçar. A velha e boa maneira em 
fazer política como dizem por aí. 

SAFRA DE PRÉ-CANDIDATOS
E a internet já começa a 

mostrar diversos nomes que já 
podem em caráter de “pré-candi-
datura”, disputarem a uma vaga 
de prefeito ou vice, assim como 
de vereador. Candidatos a pre-
feito não vai faltar na próxima 
eleição, dividindo muitos votos, 
tamanho o número de candida-
tos. Até onde apuramos, quando 
todos falam em uma terceira via 
na disputa, já identificamos a 
quarta via, ou seja, mais opções 
de escolha de plano de governo. 
Vai vendo!

NOVO PRONTO ATENDIMENTO 
O que vem chamando aten-

ção de muitas pessoas que pas-
sam pelo local onde está sendo 
construído o no PA – Pronto 
Atendimento de Barra Velha é o 
tamanho da nova unidade, o que 
deve ocasionar na contratação 
de diversos especialistas, já que 
ela vai ofertar espaço e estrutura 
para tal, assim todos esperam. 
Mas o que mais preocupa tam-
bém neste processo é o espaço 
que ficará designado aos estacio-
namentos, tantos para usuários 
como também para veículos da 
própria saúde e das ambulâncias 
que transitarão no entorno. Se 
pensarmos de maneira futurista, 
independente da qualidade da 
obra, uma indenização nos arre-
dores já deve ser pensada. 

PRIMEIRO ARRAIÁ DO EREMITÉ-
RIO SANTA MARIA DOS ANJOS, 
NO BAIRRO SANTO ANTÔNIO EM 
SÃO JOÃO DO ITAPERIÚ

Acontecerá no próximo dia 
22 de julho, a partir das 16h, o 
Primeiro Arraiá do Eremitério 
Santa Maria dos Anjos, no bairro 
Santo Antônio em São João do 
Itaperiú. De acordo com as infor-
mações postadas nas redes so-
ciais, no início do Arraiá, a partir 
das 16h, será servido um maravi-
lhoso café colonial com show de 
prêmios. Haverá também brin-
cadeiras típicas para crianças 
e adultos, tais como: pescaria, 
correio amoroso entre outras. A 
santa missa acontecerá às 20hh 
e logo após, um delicioso Pirão 
com linguiça será servido. "Ah, 
por favor, venha com traje caipi-
ra para completar este divertido 
momento", finaliza a nota no 
convite.

Na quinta-feira (15), a Cen-
tral de Videomonitora-
mento completou 02 anos 

de suas atividades e ações, 
durante este período vários 
resultados foram alcançados e 
com vários reconhecimentos. A 
Central compartilha com trans-
parência a redução de ocor-
rências (solicitações e comu-
nicações) de 22,98% em 2023 
comparado com o ano de 2022. 
Resultado do Comprometimen-
to do plano de governo da atual 
gestão em fortalecer a seguran-
ça pública do município.

Entre os destaques estão:
• O apoio a Operação Vera-

neio 2022/2023 contou com a 
redução de 39,64% compara-
do a Operação 2021/2022, esta 
redução é referente aos dados 
do município;

• O fortalecimento na segu-
rança da 24° Edição da Festa 
Nacional do Pirão de 2022, fei-
ta pelo 27° Batalhão da Polícia 
Militar e o 5° Comando Regio-
nal de Polícia Militar, que con-
tou com o maior efetivo poli-
cial de suas Edições;

• O convite para a Coorde-
nação de a Central participar 
da Operação das Eleições 2022 
em apoio ao 5° Comando Re-
gional de Polícia Militar para 
acompanhar os trabalhos de-
senvolvidos e contribuir pro-
fissionalmente;

• Reunião para as tratativas 
de integração junto a Promo-
toria de Justiça da Comarca de 
Barra Velha, Polícia Federal de 
Joinville/Itajaí, DIC (Divisão 
de Investigação Criminal)de 

Unidade Básica de Saúde do 
bairro Itajuba em Barra Velha 
divulga novo número de telefone

Número recebe apenas ligações
 

A Secretaria de Saúde e Saneamento comunica para a po-
pulação seu novo número para contato com a Unidade 
Básica de Saúde do bairro Itajuba.

O número (47) 99105-1674 só receberá ligações e está à 
disposição dos usuários desde a terça-feira (20), de segun-
da a sexta, das 07h30 às 12h e das 13h30 às 17h.

Central de Videomonitoramento completa  
2 anos de atividades e ações em Barra Velha

FOTO ILUSTRATIVA

Joinville/Itajaí e o DEIC ( Dire-
toria Estadual de Investigações 
Criminais);

• A intensificação nas 
ações preventivas por video-
monitoranento nas Escolas, 
que conta com mais de 110 
câmeras e o fortalecimento 
da equipe de ronda municipal 
escolar visitando as escolas e 
conversando com os gestores 
e vigias;

• A inauguração do Centro 
de Controle Regional de Vide-
omonitoramento que atua em 
apoio aos Órgãos de Segurança 
Pública e ao Ministério Públi-
co, segue a integração em ca-
ráter presencial e tecnológico;

• Fortalecimento de ações 
e mecanismos de proteção as 
mulheres, apresentação do 
apoio tecnológico que auxilia 
as medidas protetivas a serem 
mais eficazes;

• O apoio prestado para 
a localização de pessoas de-
saparecidas, que conta com 

mais de 20 solicitações, com 
as câmeras inteligentes que 
permitem inúmeras possibili-
dades de solucionar e prevenir 
problemas graves. Ressalta-
-se também a importância de 
redes compartilhadas seguras 
junto aos Órgãos para a troca 
de informações.

O reforço com a Segurança 
Pública e a proteção de seus 
cidadãos, com investimento 
em tecnologia em apoio aos 
Órgãos de Segurança Pública 
aprimora os serviços prestados 
para a população.

“Reafirmo que o videomo-
nitoranento inteligente é uma 
medida preventiva e eficaz 
para reduzir a criminalidade. 
Os dados comprovam isso, 
uma redução de 22,98% em 
2023 comparado com o ano 
de 2022, as escolas tiveram o 
apoio em 195 ações preventi-
vas e mais 100 câmeras para 
este reforço", destacou o Pre-
feito Douglas Elias da Costa.
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Investimentos que transformam. Negócios que valorizam.

A cerimônia de inau-
guração dos reser-
vatórios de água da 

Companhia Catarinense 
de Águas e Saneamento 
– CASAN aconteceu na 
terça-feira (27), às 15h30, 
no conhecido morro das 
antenas, localizado na 
Rua Joaquim Ventura Es-
cofet, no Centro.

A inauguração dos 
Reservatórios de Água 
representa um marco 
importante para Barra 
Velha, fortalecendo a 
infraestrutura hídrica 
e garantindo o forneci-
mento adequado e con-
tínuo de água potável 
à população durante 
todo ano. 

Acompanhado do 
prefeito Douglas da 
Costa, o governador 
Jorginho Mello inaugu-
rou na terça-feira (27) 
quatro reservatórios de 
aço inoxidável com ca-
pacidade para 1 milhão 
de litros, instalados no 
Morro das Antenas, no 

centro. Por intermé-
dio dos gestores mu-
nicipais, que solicitam 
constantemente inves-
timentos contínuos, 
técnicos e comprome-
tidos da Casan, a po-
pulação de Barra Ve-
lha poderá contar com 
água tratada e de qua-
lidade durante todo o 
ano, inclusive nos perí-
odos de veraneio.

“Esse investimento 
vai ao encontro do que o 
prefeito deseja e a Casan 
está fazendo um exce-
lente trabalho por todo 
o estado de Santa Cata-
rina, para que a gente 
consiga melhorar a água. 
Isso é muito importante, 
ainda mais numa cidade 
praiana.”, disse o gover-
nador Jorginho Mello.

“Essa é uma conquis-
ta e um resultado do tra-
balho conjunto entre a 
CASAN e Prefeitura, que 
irá resolver de vez nos-
so problema de falta de 
água”, disse o prefeito. 

Rua Miranda 
Coutinho terá 
sentido único do 
centro para a praia

A Diretoria de Trân-
sito da Prefeitura 
de Barra Velha 

informa uma impor-
tante mudança no flu-
xo viário da cidade. A 
partir de agora, a Rua 
Miranda Coutinho, no 
centro, passa a ter sen-
tido único, no trajeto 
do centro para a praia. 
A intenção é melhorar 
a fluidez do trânsito e 
garantir maior segu-
rança aos condutores 
e pedestres.

O diretor de trân-
sito, Edson Michere-
ff, explica os motivos 

da mudança: "Após 
uma análise detalha-
da do tráfego na re-
gião, identificamos a 
necessidade de alterar 
o sentido da Rua Mi-
randa Coutinho. Essa 
medida vai contribuir 
para a organização do 
trânsito".

A alteração vai exi-
gir a colaboração e 
atenção dos conduto-
res. No local, já foram 
instaladas placas de 
sinalização para in-
formar os motoristas 
sobre a alteração do 
sentido da Rua.

Motorista leva um susto durante batida  
de carro no Bairro Itajuba em Barra Velha
Acidente aconteceu no sábado (24), na Avenida Simas, quando um dos carros invadiu a preferencial

Foto câmera do comercio local, via Oinotícias

A motorista Patrícia 
Fernanda Maciel 
levou um susto 

quando o carro dela teve 
a frente cortada por ou-
tro veículo na Avenida 
Simas, no bairro Itajuba. 
Imagens gravadas no co-
mércio mostram o mo-
mento exato do acidente 
em uma via preferencial. 
O Citroën C4 dirigido por 
Patrícia foi atingido em 
uma das portas laterais e 

quase acertou um poste 
poucos metros à frente. 
Um pedestre também 
passava pelo local e por 
pouco não foi atropela-
do. Ninguém ficou feri-
do. “Graças a Deus não 
passou de um susto. O 
motorista do outro veícu-
lo prestou atendimento 
e acionou o seguro para 
cobrir o prejuízo de R$ 
9 mil orçados do conser-
to”, relatou a motorista.

Reservatórios da CASAN são 
oficialmente inaugurados em Barra Velha
Os quatro reservatórios que são pré-fabricados em aço inox resultam em 1.000.000 
de litros a mais de reserva no sistema de abastecimento de água em Barra Velha

FOTO: PREFEITURA DE BARRA VELHA

Governador Jorginho Melo e prefeito Douglas da Costa. 
Foto: Reprodução
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A pista do Autódromo Municipal Lou-
renço Schreiner, em São Bento do Sul, 
no Planalto Norte, volta a ser palco de 

grandes disputas no início de julho, com a 
realização da Taça São Bento, junto com o 
Turismo Clássico Catarinense (TCC) e o Old 
Chevy. A prova será nos dias 8 e 9, com ex-
pectativa de mais uma vez atrair um gran-
de público amante de velocidade.

A competição é organizada pelo São 
Bento Motor Clube, com supervisão da 
Federação de Automobilismo de Santa 
Catarina (Fauesc). Estarão em disputa 
as categorias Marcas, TCC e Old Chevy. 
Ainda haverá uma prova festiva, com os 
carros do Fusca Cross e Gaiolas.

São esperados pelo menos 60 carros 
na pista, com pilotos de todo o Estado e 
também do Paraná. Entre os pilotos con-
firmados, destaque para os irmãos Edu-
ardo Antunes de Paula e Rafael Antunes 
de Paula, que representarão Barra Velha 
na disputa. Ambos vão correr na catego-
ria Marcas.

 A programação prevê, mais uma vez, 
carros na pista ao longo de todo o fim de 
semana. No sábado pela manhã ocorrem 
os treinos livres e classificatórios, e pela 
tarde serão disputadas as primeiras bate-
rias de todas as categorias. No domingo, 
pela manhã tem o aquecimento, seguido 
da segunda bateria de todos envolvidos.

O presidente do São Bento Motor 
Clube, Fabian Sprotte, explica que a dis-
puta da Taça São Bento será válida pela 

Pilotos de Barra Velha na Taça  
São Bento de Velocidade na Terra
Os irmãos Eduardo Antunes de Paula e Rafael Antunes de Paula,  
que representarão Barra Velha na disputa. Ambos vão correr na categoria Marcas

Participação 
de Eduardo 
Antunes de 
Paula de Ra-
fael Antunes 
de Paula de 
Barra Velha. 
Foto Repro-
dução 

O primeiro grande cerco de tai-
nhas ocorreu na tarde do do-
mingo (25), em Barra Velha. Os 

pescadores artesanais da tradicional 
família Almeida fizeram o lanço por 
volta das 15h30, com 300 peças cap-
turadas – um peso total superior a 
650 quilos, segundo o pescador An-
derson Almeida.

O pescado foi desembarcado 
no Porto da Pesca Artesanal João 
Emílio Henrique (João Cavalinho) 
e comercializado. O valor médio da 
tainha em Barra Velha gira em tor-
no de 45 a 50 reais por peixe, no 
caso de tainhas ovadas. As peças 
sem ova são comercializadas entre 
30 e 35 reais.

Em Barra Velha 650 quilos de tainha  
foram capturados no ultimo domingo

2ª etapa do campeonato 2022/2023. Já o 
TCC e Old Chevy são válidos pela 2ª eta-
pa do Estadual de 2023. Durante o fim 
de semana, ainda será realizado o lan-
çamento da Taça São Bento 2023/2024, 
que promete se consolidar como um dos 
maiores eventos de velocidade na terra 
do Estado, com diversas etapas e muitos 
carros participantes.

VOLTA ÀS PISTAS
Para esta prova, a expectativa é apro-

veitar a estrutura de reforma feita no 
autódromo municipal para o Sul-Brasi-
leiro de Velocidade na Terra, disputado 
em meados de maio. Porém, serão fei-

tas algumas manutenções pontuais no 
espaço, deixando ainda melhor para os 
pilotos e público em geral.

Inclusive, inicialmente esta prova 
não estava no calendário do São Ben-
to Motor Clube, cujo próximo evento 
seria a Corrida Noturna, em agosto. 
Porém, a partir de um convite da cate-
goria TCC para realizar uma das suas 
etapas no município em julho, surgiu 
a idéia de realizar o evento extra no 
município. “Também devido ao apoio 
do público, que compareceu em massa 
ao autódromo na última prova. Espera-
mos que seja mais um grande evento”, 
destaca Fabian.

INGRESSOS E CAMPING
Os ingressos já estão à venda para 

todo o fim de semana, e podem ser ad-
quiridos antecipadamente através do 
link bit.ly/Taçasaobento. Para quem 
prefere adquirir pessoalmente, os bi-
lhetes estarão no Jornal A Gazeta, 
Dejalma Lanches, Opa Muench Auto-
móveis, Renan Moraes Estética Auto-
motiva e Due Pizza.

As vendas de lotes para as áreas de 
camping, de frente para a pista, também 
já estão abertas, com diversos espaços 
ainda disponíveis. Contato pelo What-
sApp (47) 98856-1738, ou direto nas re-
des sociais do clube.
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Assaltantes de agência bancária  
em Timbó Grande são presos  
em Barra Velha e Joinville

Um assalto de grandes proporções, com 
direito a carro queimado no meio da rua 
e reféns, tirou a paz dos moradores e 

mobilizou uma série de equipes das forças de 
segurança na cidade de Timbó Grande no ul-
timo dia 02 de junho. Em menos de um mês, 
mais duas pessoas foram presas entre quinta e 
sexta-feira, 22 e 23 de junho respectivamente.

Entre os envolvidos estão um homem de 
32 anos, foipreso em Barra Velha e outro de 
44 localizado num posto de combustíveis na 
BR-101 em Joinville. Ambos tinham passa-
gens pela polícia.

Segundo o delegado Anselmo Cruz, da 
Diretoria Estadual de Investigação Criminal 
(DEIC), as investigações começaram logo 
após a invasão e roubo à agência, posterior-
mente denominada ‘Operação Timbó Grande’.

Segundo a autoridade, ‘no assalto os 
criminosos agiram com grande violência, 
fazendo clientes e funcionários reféns, tro-
cando tiros com policiais, incendiando um 
automóvel, mas conseguindo fugir do centro 
da cidade, mesmo com os cercos montados 
pelas forças policiais’.

A equipe da Delegacia de Roubos e An-
tissequestro – DRAS – em diligências junto 
com as Delegacias de Santa Cecília, Timbó 
Grande e DIC de Caçador, cumpriram quatro 
mandados de busca e apreensão e quatro de 
prisão nas cidades de Joinville, Barra Velha, 
Santa Cecília e São Cristóvão do Sul.

Dois dos autores que entraram no ban-
co foram presos, além de um homem e uma 
mulher envolvidos com o grupo.

Um dos criminosos é um homem de 44 
anos, natural de São José dos Pinhais, que tem 
antecedentes há mais de vinte anos, condena-

Na quarta-feira, 21, dois homens foram 
presos em flagrante pelo crime de tráfi-
co de drogas. A apreensão foi realizada 

pela Polícia Militar de Barra Velha na cidade 
de Itajaí, após denúncias de tráfico de drogas 
no bairro Itajuba.

Na ocasião, foram apreendidos 250 gra-
mas de crack. Essa droga seria posteriormen-
te fracionada, o que renderia aproximada-
mente mais de 2.000 pedras de crack.

Diante dos fatos, foi dada voz de prisão aos 
autores, conduzindo-os à CPP de Itajaí para a 
realização dos procedimentos cabíveis.

Dois homens foram presos em  
flagrante pelo crime de tráfico de drogas
A droga que seria posteriormente fracionada, renderia mais de 2.000 pedras de crack

do sete vezes por roubos a bancos e uma vez 
por homicídio, quando tentou matar policiais 
em uma fuga em Joinville, no ano de 2002.

Em outubro de 2022 ele foi liberado com 
tornozeleira eletrônica, no cumprimento da 
pena no Paraná, e rompeu o equipamento 
antes de cometer o roubo em Timbó Grande.

A prisão efetuada pelos policiais da DRAS 
ocorreu na quinta-feira, 22, em Joinville, sem 
que o assaltante tivesse condições de reagir.

Na casa onde ele estava na cidade, foi cum-
prido mandado de busca e apreensão, e dentro 
de um veículo foram achados um fuzil, um co-
lete balístico, uma pistola e munições usadas 
no assalto, além do revólver e outro colete, rou-
bados dos vigilantes da agência bancária.

O segundo autor tem 32 anos e é natural 
de Santa Cecília, com antecedentes por cri-
mes de roubo e de tráfico de drogas.  A pri-
são dele aconteceu na cidade de Barra Velha, 
na sexta-feira, 23.

FOTO REPRODUÇÃO

Jovem tira a própria vida próximo 
da escadaria do túnel do São 
Cristóvão em Barra Velha

Dois homens em flagrante pelo 
crime de furto em uma loja no 
bairro Vila Paraguai

Um jovem não identifica-
do enforcou-se na tarde da 
quinta-feira (22), às mar-

gens da BR-101, em Barra Velha. 
Ele pendurou uma corda numa 
pequena árvore situada próxima 
da escada de acesso ao túnel do 
bairro São Cristóvão, lateral do 
Pronto Atendimento 24h. A goia-
beira utilizada por ele não tinha 
mais do que um metro de altura.

As informações dadas pela 
reportagem informaram  que 
buscaram mais detalhes sobre a 
triste ocorrência. Profissionais da 

saúde, bombeiros, Polícia Militar 
e perícia estavam no local, mas 
não havia detalhe sobre o caso. 
O rapaz teria uma bíblia junto 
dele, mas ela não foi encontrada.

Em casos como esse, é  im-
portante reforçar o trabalho do 
Centro de Valorização da Vida 
(CVV), que presta um trabalho 
de apoio emocional e preven-
ção do suicídio em todo o Brasil, 
atendendo de forma voluntária 
todas as pessoas que querem 
conversar pelo telefone nacional 
gratuito 188, e-mail, chat e voip.

A Polícia Militar de Bar-
ra Velha prendeu dois homens 
em flagrante pelo crime de fur-
to em uma loja no bairro Vila 
Paraguai.A apreensão foi realiza-
da após o proprietário de o es-
tabelecimento entrar em contato 
com a Central de Emergências 
(190), e relatar que a sua loja 
havia sido furtada há poucos mi-
nutos por dois homens. Imedia-
tamente, a guarnição se deslocou 
até o local e constatou o furto de 
dois celulares.

Diante dessas informações e 
com maiores características dos 
envolvidos, a guarnição intensifi-
cou as rondas no bairro a fim de 
encontrar os autores. Após inten-
so patrulhamento, os meliantes  
foram vistos circulando no bairro 

São Cristóvão e, ao avistarem a 
viatura policial tentaram fugir da 
guarnição, o que não deu certo. 
Os dois celulares foram recupera-
dos na abordagem policial.

Diante dos fatos, foi dada voz 
de prisão aos autores, conduzin-
do-os a CPP de Itajaí para a reali-
zação dos procedimentos cabíveis.

FOTO REPRODUÇÃO REDES SOCIAIS

FOTO ILUSTRATIVA
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Publicação Legal/ São João do Itaperiú

Câmara de Vereadores 
de São João do Itaperiú

Câmara aprova pedido de informações sobre  
contabilização do tempo de serviço de servidores públicos

Ruas Maria e Vicente Kluck são 
indicadas para receber material fresado

A indicação de n.º 021/2023, de 
autoria do vereador Valdeci Delmo-
nego (PSD

A Câmara de vereadores de São 
João do Itaperiú, na sessão ordinária 
do dia 12, aprovou a indicação de n.º 
021/2023, de autoria do vereador 
Valdeci Delmonego (PSD), que dis-
põe sobre a colocação de material 
fresado em duas ruas específicas. 
As ruas Maria e Vicente Kluck, loca-
lizadas no Centro do município, tem 
sofrido com falta de manutenção, o 
que vem causando transtornos diá-
rios para os moradores e transeun-
tes que frequentam a região. A co-
locação de material fresado oriundo 
de asfalto visa diminuir a quantidade 
de buracos, poeira e lama.

Aprovado projeto de lei que facilita 
desmembramento de imóveis

A Câmara de vereadores de São 
João do Itaperiú aprovou na sessão 
ordinária da segunda-feira (12), o 
projeto de lei n.º 009/2023, enviado 
pelo Poder Executivo. O projeto em 
questão, aprovado por unanimidade, 
visa facilitar o desmembramento de 
imóveis no município. Através da cria-
ção de uma taxa única para matrículas 
de qualquer tamanho, os proprietários 
poderão desmembrar suas terras sem 
os antigos empecilhos financeiros, 
já que a cobrança era realizada de 
acordo com a metragem quadrada do 
imóvel, tornando o processo financei-
ramente inviável para muitas famílias.

Vereador Erivan parabeniza 
conclusão dos reparos no ginásio 
poliesportivo Júlio Jarozinski

Na sessão ordinária da Câma-
ra de Vereadores de São João do 
Itaperiú no dia 29 de maio,desta, o 
vereador Erivan Santos Lima (MDB) 
parabenizou a ação conjunta dos 
esforços nos reparos ao telhado e 
instalações elétricas do ginásio po-
liesportivo Júlio Jarozinski, danifi-
cado pela tempestade que atingiu o 
município no final de fevereiro.

De acordo com o vereador, o 
envolvimento político e dedicação 
de todos foram indispensáveis para 
que o projeto não demorasse mais 
do que deveria, e agradeceu a atua-
ção de todos, entre eles, a sra. Sônia 
Regina Victorino Fachini, da GERED, 
o diretor da Escola de Educação Bá-
sica Professora Elvira Faria Passos, 
Thiago Prado, ao Deputado Estadual 
Fernando Krelling (MDB) e o vereador 
Dorival Duarte (PSD).

Vereador Maikom Pasternack indica 
criação de curso preparatório Pré-
enem e Pré-vestibular gratuito

A Câmara de Vereadores de São 
João do Itaperiú, aprovou na sessão 
ordinária no dia 28 de maio, a indica-
ção n.º 019/2023, que dispõe sobre 
a criação de um curso preparatório 
Pré-enem e Pré-vestibular gratuito 
no município de São João do Itaperiú.

A indicação, de autoria do vere-
ador Maikom Pasternack (PL), visa 
garantir equidade entre os alunos 
da rede pública e privada de ensino, 

tendo em vista que estudos apon-
tam um desequilíbrio grande entre 
o percentual de alunos oriundos da 
rede pública que conseguem ingres-
sar em universidades públicas, onde 
competem a forma de ingresso com 
alunos da rede privada, que geral-
mente passaram por algum curso 
preparatório específico para este 
momento.

Aprovado ajustes na lei que isenta 
o IPTU para portadores de doenças 
graves

A Câmara de vereadores de São 
João do Itaperiú, na sessão ordiná-
ria no dia (26), aprovou o projeto 
de Lei n.º 018/2023, que isenta o 
pagamento do IPTU, o Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano para porta-
dores de doenças graves que pos-
suem um único imóvel. Apesar de 
existir uma lei neste sentido, a n.º 
1048/2020, criada por esta Casa 
de Leis, a mesma não estava devi-
damente ajustada com a realidade, 
o que acabava desfavorecendo as 
pessoas em condições socioe-
conômicas desfavoráveis. Com 
as alterações, passam a estarem 
beneficiando-se da lei também os 
posseiros dos imóveis, bem como 
pessoas que dependam financei-
ramente do posseiro/proprietário 
com vínculo de parentesco com-
provado. Além das doenças graves, 
também estão isentas as pessoas 
com Síndrome da Imunodeficiência 
Adquirida, Transtorno do Espectro 
do Autismo e câncer.

A Câmara de Vereadores de São João do Itaperiú 
aprovou por unanimidade, um pedido de informações 
endereçado ao Poder Executivo, com o objetivo de es-
clarecer se o tempo de serviço suspenso pela Lei Com-
plementar n.º 173/2020, compreendido entre 28 de 
maio de 2020 a 31 de dezembro de 2021, está sendo 
contabilizado como período aquisitivo necessário à con-
cessão de benefícios aos servidores públicos efetivos, 
tais como triênios, quinquênios, licenças-prêmio e ou-
tros mecanismos equivalentes. O questionamento sur-
giu após uma recente alteração do Prejulgado n.º 2285 
do Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC), que 
permitiu a contagem de tempo para efeitos de progres-
são por tempo de serviço e outros benefícios suprimi-
dos pelo inciso IX do artigo 8º da Lei Complementar n. 
173/2020, admitindo-se a retroatividade dos efeitos 
financeiros a partir de 1º de janeiro de 2022. Em respos-
ta ao pedido de informações, a Controladoria Interna da 
Prefeitura emitiu o Ofício - CI n.º 01/2023, informando 
que o Município está contabilizando o período suspen-
so apenas para os servidores públicos efetivos lota-
dos na Secretaria da Saúde, conforme disposto na Lei 
Complementar n.º nº 191/2022, ou seja, embora haja um 
prejulgado do TCE/SC autorizando o reconhecimento do 
período para todos os servidores efetivos, o município 
optou por descongelar a contagem somente para os 
servidores da saúde, sem apresentar os motivos pelos 

quais a decisão do TCE/SC não foi acatada. Essa decisão 
tem gerado questionamentos e insatisfação por parte 
dos servidores, que esperavam que o período de serviço 
fosse considerado para todos os setores.

O Poder Legislativo, ciente da importância de es-
clarecer essa questão, buscou informações precisas 
e transparentes por meio do pedido aprovado. A Câma-
ra de Vereadores de São João do Itaperiú reafirma seu 
compromisso em garantir a transparência nas ações do 
Poder Executivo e trabalhará para buscar esclarecimen-
tos e soluções adequadas aos servidores públicos do 
município.
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A Secretaria e o Conselho Mu-
nicipal de Assistência Social 
de São João do Itaperiú, reali-

zou na última semana, a 10ª Con-
ferência Municipal de Assistência 
Social com o tema “RECONSTRU-
ÇÃO DO SUAS: O SUAS QUE TE-
MOS E O SUAS QUE QUEREMOS”.

O encontro teve objetivo de 
mobilizar a população para ana-
lisar, propor e deliberar, com 
base na avaliação local, as di-
retrizes para a gestão e finan-
ciamento do Sistema Único de 
Assistência Social – SUAS, reco-
nhecendo a corresponsabilidade 
de cada ente federado. 

A conferência contou com o 
palestrante e mestre em serviço 
social, Antonio Sergio Curioni, 
que explicou sobre os cinco eixos 
temáticos e em seguida os parti-
cipantes foram divididos em cin-

São João do Itaperiú

Etapa Vale dos Encantos reúne mais de 
130 ciclistas em São João do Itaperiú

O domingo (18) começou cedo 
para mais de 130 ciclistas 
que visitaram São João do 

Itaperiú no último dia 18, duran-
te o Circuito Vale dos Ecantos, de 
cicloturismo. Em estrada de terra 
e asfalto, os participantes percor-
reram 36km desbravando a beleza 
rural do município. O evento foi 
realizado pela Secretaria de Espor-
tes, Turismo e Lazer, em parceria 
com o Cigamvali.

A largada foi dada no bairro 
Santa Cruz e seguiu pelos bair-
ros Santo Antônio, Santa Luzia, 
Lagoinha e Guamiranga. A etapa 
reuniu ciclistas de diversas cida-
des catarinenses que, mais uma 
vez, aprovaram a organização do 
circuito pela boa sinalização e o 
apoio oferecido no percurso com 
água e frutas. Ao término, todos 
os participantes receberam a me-
dalha pela conclusão do trajeto.

O secretário Johnny Montoski, 
explica que o cicloturismo valo-

Escuta pública vai 
definir utilização dos 
recursos recebidos 
para o setor cultural

A Secretaria de 
Educação e Cul-
tura de São João 

do Itaperiú promoveu 
na quinta-feira, (15), 
a Escuta Pública para 
aplicação da Lei Paulo 
Gustavo. O objetivo é 
reunir artistas locais, 
produtores culturais, 
gestores e entidades do 
setor para discutir a re-
gulamentação e as for-
mas para aplicação dos 

recursos destinados ao 
município.

Com recursos do Go-
verno Federal, a Lei Pau-
lo Gustavo (195/2022), 
tem como objetivo 
apoiar e fortalecer o se-
tor cultural e artístico, 
após perdas durante a 
pandemia da Covid-19. 
Os interessados em par-
ticipar compareceram na 
sala de reuniões da pre-
feitura as 18h30.

Conferência municipal discute  
Sistema Único de Assistência Social
O objetivo é analisar as diretrizes para a gestão  
e financiamento do Sistema Único de Assistência Social

co grupos para discutir propostas 
para as esferas municipal, esta-
dual e federal. 

Após a leitura e aprovação 

das propostas, foram escolhidos 
os delegados que representarão o 
São João do Itaperiú na conferên-
cia estadual em outubro de 2023.

riza as paisagens do interior do 
município e oportuniza a criação 
de pequenos negócios familiares 
que servem como apoio durante o 

trajeto. "O ciclista passa pela pe-
quena venda, pelo engenho e ou-
tros produtores rurais que podem 
lucrar também com a ideia."
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Alunos da E.B.M Professora Antonia Gasino  
De Freitas visitam a Câmara de Vereadores

Aconteceu na Câmara 
de Vereadores de Barra 
Velha a Solenidade de En-
trega de Viatura, Medalhas 
e Homenagens do Corpo 
de Bombeiros Militar, que 
contou com a presença de 
autoridades Municipais e 
do Comandante-Geral do 
Corpo de Bombeiros Militar 
de Santa Catarina, Coronel 
BM Fabiano de Souza e o 
Comandante da 3ª Compa-
nhia de Bombeiros de Bar-
ra Velha, Capitão BM Jonas 

Lemos Talaisys.
Durante a cerimônia 

o Presidente da Câmara 
Daniel Pontes da Cunha 
recebeu uma gratificante 
homenagem de “Amigo do 
Bombeiro”, o título honorí-
fico foi instituído para ho-
menagear personalidades 
que se destacaram por 
contribuir para o engrande-
cimento moral e material 
da corporação.

Foi uma honraria pelos 
serviços prestados por 

meio do Legislativo.
Durante sua fala Daniel 

agradeceu o Capitão Ta-
laisys pelo reconhecimen-
to e parabenizou todos os 
valorosos representantes 
do Corpo de Bombeiros 
Militar, que se “arriscam 
diariamente para salvar 
vidas”. E ainda acrescen-
tou: “Estejam certos que a 
Câmara de Vereadores de 
Barra Velha continuará tra-
balhando para colaborar na 
missão de vocês”.

Solenidade de Entrega de Viatura, Medalhas e 
Homenagens do Corpo de Bombeiros Militar

MOÇÃO N° 0009/2023
"Concede Moção de Aplauso 

ao Corpo de Bombeiros Militar, 
Corpo de Bombeiros Voluntária 
e Defesa Civil do Município pelo 
heroísmo, determinação e efi-
cácia de medidas adotadas no 
combate ao incêndio de grandes 
proporções que atingiu, na noite 
de 25 de maio de 2023,  a empre-
sa MC Transportes, localizada às 
margens da Rodovia BR-101, no 
viaduto de acesso aos bairros Ita-

juba e Medeiros, em Barra Velha. 
As ações de combate ao fogo e 
as operações de rescaldo esten-
deram-se por mais de quatro dias,  
absorvendo o incansável trabalho 
de mais de 50 bombeiros e agen-
tes de Barra Velha e demais cida-
des da região. O Poder Legislativo 
de Barra Velha registra um preito 
de gratidão e reconhecimento a 
esses valorosos profissionais, 
expedindo a presente proposição.

Projeto de lei aprovado

A Câmara de Vereadores de 
Barra Velha aprovou no ultimo 
dia 05 de Junho, o Projeto de Lei 
Complementar, N° 042/2023, 
que tem por objetivo autoriza-
ção para prorrogar a vigência do 
Programa de Recuperação Fis-
cal (REFIS).

Nesse sentido, pretende-
-se oportunizar aos contri-
buintes, em caráter geral ,  a 
possibi l idade de regulariza-
ção dos seus débitos para 
com a Fazenda Municipal ,  por 
mais dois meses,

A solicitação dos REFIS de-
verá ser realizada, pelo devedor 
ou responsável legal, através do 
atendimento junto à Secretaria 
Municipal de Finanças – SEMF, 
na fiscalização tributária muni-
cipal, em horário normal de ex-
pediente, do dia 01/05/2023 
até o dia 31/08/2023.

PROJETO DE LEI N° 
042/2023: Dispõe sobre a 
prorrogação da vigência do Pro-
grama de Recuperação Fiscal 
(REFIS), de que trata a Lei Com-
plementar nº. 2.193 de 05 de 
abril de 2023, do Município de 
Barra Velha e dá outras Provi-
dências.

PROJETO DE LEI N° 
043/2023: Altera disposições 
da Lei n. 1972, de 18 de agos-
to de 2021, que trata sobre o 
Sistema Único de Assistência 
Social do Município Barra Velha 
e dá outras providências.

PROJETO DE LEI N° 
047/2023: Ratifica as altera-
ções realizadas no Protocolo de 
Intenções consubstanciado no 
Contrato de Consórcio Público 
da Agência Reguladora Intermu-
nicipal de Saneamento (ARIS), e 

dá outras providências.

PROJETO DE LEI N° 
048/2023: Autoriza o pagamen-
to de indenização decorrente de 
desapropriação de área declara-
da de utilidade pública, por inte-
resse público, consistente em 
imóvel situado na Rua Ambrósio 
Melchioreto, bem como a utiliza-
ção do valor para compensação 
de débitos tributários conforme 
autorização do expropriado, e dá 
outras providências.

PROJETO DE LEI N° 
049/2023: Denomina "RUA AL-
MIR DOS SANTOS", via pública 
municipal, situada no Bairro São 
Itajuba, e dá outras providên-
cias.

PROJETO DE LEI N° 
050/2023: Denomina "RUA 
ALDO MULLER", via pública mu-
nicipal, situada no Bairro Nova 
Barra Velha, e dá outras provi-
dências.

PROJETO DE LEI N° 
051/2023: Denomina "RUA 
CARLOS MÜLLER", via públi-
ca municipal, situada no Bairro 
Nova Barra Velha, e dá outras 
providências.

PROJETO DE LEI N° 
052/2023: Declara de Utilidade 
Pública, para fins de desapro-
priação do imóvel situado na 
Rua João Alberto dos Santos, 
Bairro São Cristóvão, e dá ou-
tras providências.

PROJETO DE LEI N° 
053/2023: Denomina "RUA 
JOSÉ VITOR NAZARIO", via públi-
ca municipal, situada no Bairro 
Nova Barra Velha, e dá outras 
providências.

A Câmara de Vereado-
res de Barra Velha recebeu 
durante o mês de junho a 
ilustre visita dos alunos da 
E.B.M Professora Antonia 
Gasino De Freitas, por meio 
do projeto: “Conhecendo o 
Poder Legislativo e Executi-
vo Municipal e Estadual”, que 
é de autoria da Orientadora 
Marta Montebeler e da Su-
pervisora da escola Selma 
Soares em parceria com de-
mais professores.

Os alunos participaram 

de uma palestra sobre ci-
dadania, ministrada pelo 
presidente da Câmara 
Daniel Pontes da Cunha e 
pelo Secretário Geral da 
Câmara Claudionir Arbi-
gaus (Pulga), contou tam-
bém com participação do 
Vereador Alan Batista e 
demais colaboradores.

Na ocasião os alunos co-
nheceram as dependências 
da Câmara de Vereadores, 
tiveram um breve aprendiza-
do sobre as atribuições de 

cada Vereador e seu papel 
no município. Durante a visi-
ta foi simulada uma eleição 
onde foram escolhidos nove 
alunos para representar o 
Legislativo e um o Execu-
tivo, a brincadeira teve por 
objetivo mostrar aos alunos 
uma breve noção pratica de 
uma sessão ordinária.

Os vereadores parabeni-
zaram o projeto e convida-
ram as demais escolas do 
município para conhecerem 
esta Casa de Leis.
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O casal Michael e Nathalli Oliveira 
ansiosos na espera da pequena Helena 
que logo nascerá. Toda a felicidade para 
vocês família.

Soprou velinhas no dia 29, o contador da 
Câmara de Vereadores de Barra Velha, Jonas 
da Silva que recebe a homenagem de todos 

os amigos da Casa de Leis, familiares e em 
especial, da esposa Isabel Machado. Te amo 

meu amor, parabéns, felicidades!

Os filhos Jean Geane e Jeferson parabenizam sua mãe Sirlei 
pela comemoração do aniversário no dia 17 de junho. Parabéns!

O casal que causou na festa 
a fantasia Renan e Karine 
Testoni, produzidos pela 
competente maquiadora 
Camila Padilha. Lindos!
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O casal de empresários Cristiano Seivish  
e Alline Della Giustina, proprietários da 
mais nova e moderna loja de embalagens 
e produtos de limpeza, a  Zoom Plast 
de Barra Velha. O que era maravilhoso, 
agora se tronou único pelo atendimento, 
qualidade e compromisso com o cliente. 
Sucesso amigos!

O enlace do casal mais 
feliz do mês de junho, 

Wellinton Pinheiro 
e Amanda Lacerda, 

disseram o tão 
esperado sim, reunindo 
toda a família e amigos 

em uma cerimônia 
inesquecível. 

Desejamos 
felicidades, parabéns!

Francisco e Sônia Pereira celebraram no dia 28 de maio, as Bodas de Prata, recebendo a 
família e amigos para esta importante renovação dos votos. Parabéns ao casal!

O DJ Alexandre 
Campos e sua 
esposa Carol 
curtindo a festa 
a fantasia. O 
esposo Xande 
aproveitou para 
registrar um 
feliz aniversário 
para a mulher 
mais amada. 
Parabéns meu 
amor, te amo. 
Felicidades!

O casamento 
de Flávio e 

Cléo Antunes 
realizado pelo 

Celebrante 
Social de 

Casamentos 
Cristiano Zonta 

em São Paulo.

O casal Dalete 
Junior e  Diandra 
na companhia 
curtindo a pequena 
Isis. Parabéns 
família.

 Kaline 
Gabrielle de 
Jesus, filha 
de Carla 
Eloisa Ramos 
e Eduardo 
S. Beduschi, 
comemorou 
seus 15 
aninhos no 
dia 20/05 
com uma 

grandiosa festa na Sociedade Recreativa de Barra 
Velha, onde reuniu amigos e familiares. Parabéns, 
que em sua Vida a Felicidade brilhe sempre mais!



16
Circulação Regional - Araquari, Barra Velha e São João do Itaperiú

Edição 240 - 30 de junho de 2023Barra Velha
Im

a
g

e
n

s
 M

e
ra

m
e

n
te

 I
lu

s
tr

a
ti

v
a

s


